

ZÄK-INTERN 	Leitartikel	1
	Zum Titel: Bundeskanzleramt	2
	Protokollauszüge der Konst./1. Ordentl. DV vom 1.2.2007	5
	Amalgamabscheider – neue Verordnung	8
	Sterilgutassistentin?	9
	Prüfungstermine KFO/Oralchirurgie	10
	WBB Kieferorthopädie/Neuanträge	11
	Mitgliederverwaltung	12
	Berliner Ärzteorchester	12
KZV-INTERN 	Pilotprojekt zum Qualitätsmanager	13
	Rundschreiben 03/2007	14
	Jubiläum – Klaus Degner wird 80 Jahre	15
	Gutachterwesen 2002 bis 2005	16
	Aufsichtsmeldung wegen Kassenangebot	18
	Übersicht über gespeicherte Sozialdaten	19
STANDESPOLITIK 	GKV-Entwicklung 2006	20
	Trend-Umfrage	22
PRESSESCHAU 	Wie sehen's die anderen?	24
FORTBILDUNG 	Pfaff-Kurse	26
	Dienstagabendfortbildung	28
	Fortbildungsveranstaltungen	29
	Rückblick auf wissenschaftl. Vorträge vom 21. Bln. ZÄT	30
	Fortbildungsbeitrag – Endodontisch behandelte Zähne	33
	Buchtipps: CAD/CAM und Vollkeramik	34
	Buchtipps: Periimplantäre Entzündungen	34
BEMA 	KFO-Abrechnungshinweise	35
	Berechnung eines Schnarchtherapie-Gerätes	35
GOZ 	Wichtige Gerichtsentscheidungen zur GOZ	36
PFAFF BERLIN 	Das Pfaff informiert	37
ZULASSUNG 	Neuzulassungen	41
	Ausschreibungen	40
	Sitzungstermine des Zulassungsausschusses	40
	Die Zweig- bzw. die Zweitpraxis	38
UMSCHAU 	Osterrätsel	42
	Zahnarztangst	42
	Kleine Lektüre	43
KLEINANZEIGEN 		44
TERMINKALENDER 	Veranstaltungen im April	48
IMPRESSUM 		U3



ZUM TITELBILD
Bundeskanzleramt

Was man weiß: Die Berliner Architekten Axel Schultes und Charlotte Frank gewannen den Architekturwettbewerb um die Regierungsgebäude und entwarfen das „Band des Bundes“, in welches das Kanzleramt integriert ist. Nach 4-jähriger Bauzeit konnte dort am 30. April 2001 offiziell die Arbeit aufgenommen werden.

Was man nicht weiß: Das im Spreebogen gelegene Bundeskanzleramt befindet sich auf dem Gelände eines Exerzierplatzes, den Ende des 17. Jahrhunderts Friedrich Wilhelm I. anlegen ließ und den Lenné zum „Königsplatz“ umgestaltete. Heute weltweit zweitgrößter Regierungssitz nach dem Moskauer Kreml und 6 mal größer als das Weiße Haus.

Was man wissen sollte: Traditionell findet im Sommer der Tag der offenen Tür statt, der von der Bevölkerung gerne genutzt wird, um sich einmal im „Zentrum der Macht“ umzuschauen. Der Termin wird in den Medien veröffentlicht.